

Reconoce Unesco experiencia de escuela Most realizada en Cuba



La Habana, 25 mar (RHC) Durante la décimo cuarta sesión del Consejo Intergubernamental del Programa de Gestión de las Transformaciones Sociales, funcionarios de la Unesco reconoció como experiencia positiva la celebración en Cuba de la [Escuela Most Subregional del Caribe](#).

Con el título Construyendo sociedades resilientes mediante puentes entre la investigación y la adaptación ambiental al cambio climático en el Caribe, el encuentro reunió a representantes de 16 países en París, capital francesa.

Durante la reunión, los integrantes del Consejo felicitaron a Cuba y a la Unesco por el éxito de esta iniciativa que permitió visibilizar las potencialidades del Programa Most como plataforma para el intercambio de experiencias, debate y reflexión.

En este contexto se reiteró el negativo impacto del bloqueo económico, comercial y financiero que mantiene el gobierno de Estados Unidos contra el pueblo cubano, que constituye el principal obstáculo para el desarrollo del país. (Fuente: [RRelej](#)).



Radio Habana Cuba